## Manitoba

Le 3 décembre, à Winnipeg, le maire William Norrie offrit un petit déjeuner d'affaires suivi d'une conférence de presse et de plusieurs interviews radiodiffusées. Un atelier d'une journée organisée par le MCIC insista sur le rôle des ONG face à la crise, étudiant les besoins en éducation et en information du public. À *Thompson*, les représentants d'une dizaine d'autres communautés du Nord se rassemblèrent le samedi matin pour concevoir un réseau d'éducation en matière de développement, propre au Nord du Manitoba. Cette réunion fut suivie d'un atelier sur l'Afrique, tenu pendant l'après-midi sous la direction du « Marquis Project », agence d'éducation en matière de développement basée à Brandon.



Ahmed Mohiddin, Susan White et David MacDonald à l'émission produite à Winnipeg pour les Prairies

## Saskatchewan

Le Saskatchewan Council for International Co-operation organisa le samedi des ateliers dans quatre communautés de la province. Ces manifestations reçurent une forte attention de la part des médias et jouirent du soutient d'un grand nombre de communautés. À Regina, un déjeuner d'affaires organisé le 3 décembre — suivi d'une conférence de presse et d'interviews radio et télédiffusés — inaugura les manifestations de la semaine dans cette ville. L'atelier du samedi fut particulièrement centré sur le développement des ressources humaines, la recherche, l'éducation, la nécessité d'une offre efficace de l'aide par le truchement des ONG, l'autonomie